



健康教育推進

1月31日から2月14日まで体育委員会が企画した「なわとび週間」の取組があります。各クラスで長なわをとびます。寒さに負けず外に出て元気よく遊ぶことを目標に取り組んでいます。また、1月18日から28日は「保健・給食指導週間」として、給食を通して自分の健康を考えた食事ができることや、かぜの予防などについて学びました。健康な体は「生きる力」の基盤です。健康な身体づくりに努めてほしいと願っています。

【ふれあいのつどい】

1月28日に地域の皆様と1年生と一緒に遊ぶ「ふれあいのつどい」が開催されました。

今年も100人近い地域の皆様に参加していただき、大変感謝しております。厳しい寒さの中での会になりましたが、子どもたちは、お手玉・はねつき・こま回し・おはじき・竹とんぼ・あやとり・紙風船・けん玉の8つの遊びを教えていただき、大喜びでした。



【ゴミ追放ポスター表彰式】



「ふれあいのつどい」の後、公衆衛生推進協議会主催の「ゴミ追放ポスター表彰式」が行われました。

これは、環境教育の一環として、3年生以上の子どもたちがポスターを描き、応募しています。入選作品は、それぞれの町内で掲示されます。

清潔で住みよい町づくりにつながっていけばいいなと思っています。

式の後、地域の方への感謝を込めて草津小吹奏楽部の演奏を聴いていただきました。

【ほっとするできごと】

1月23日(日)に行われた男子駅伝で、本校の6年生は千葉県と徳島県の応援のぼりを作製しました。6年生の児童の中には、平和公園のゴールまで行って、千葉県チームの応援をした子もいました。次の日、千葉県チームの監督からお礼のお電話がありました。「その子たちの笑顔に元気づけられた!」と言っておられました。